

Wenn es in der Luise wieder brodelt

Gespeichert von Redaktion am 18. Juli 2015 - 12:00

Kamenz

Am Sonnabend, dem 1.8.2015, wird es wieder sportlich in der Gemeinde Haselbachtal. Im Ortsteil Häslich findet zum neunten Mal der Kombi-Wettbewerb „Swim and Run“ am Steinbruch Luise statt. Bei diesem volksportlichen Event wird erst eine Runde im klaren Steinbruchwasser geschwommen und direkt danach ein Lauf durch Wald und Flur absolviert. Dabei können die Teilnehmer zwischen zwei Distanzen wählen. Die Kurzstrecke mit 400 Meter Schwimmen und vier Kilometer Laufen ist ein Angebot an sportliche Einsteiger und startet 15.15 Uhr.



Auf dieser Distanz werden auch, wie in jedem Jahr, die schnellste Haselbachtalerin, der schnellste Haselbachtaler und die beste Firmenstaffel mit einem Sonderpokal geehrt. Wer sich mehr zutraut, findet im Hauptwettkampf ab 16.15 Uhr über 800 Meter Schwimmen und acht Kilometer Laufen seine sportliche Herausforderung.



Für alle, denen das Laufen zu anstrengend und vielleicht auch zu warm ist, wird als Neuerung 13.00 Uhr ein reiner Schwimmwettbewerb über die erfrischende Distanz von 2.000 Metern angeboten. Spannung beim Zuschauen garantiert 14.00 Uhr auch der Landesliga-Wettkampf der Triathleten, bei dem acht Mannschaften aus Sachsen um Punkte kämpfen. Hier freut sich

die Mannschaft des OSSV Kamenz bei ihrem Heimwettkampf auf viele Fans am Streckenrand.

Die Startgelder halten sich im geringen Rahmen, für Besucher ist der Eintritt selbstverständlich frei. Alle Teilnehmer, die einen der Wettbewerbe erfolgreich absolvieren, dürfen sich als Sieger fühlen und erhalten direkt nach dem Zieleinlauf ein handgefertigtes Präsent aus der benachbarten Preme.

Red./Fotos: ku

Mitteilungsblatt Kamenz 18.07.2015